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Упорно поработав в период стахановского ме
сяч н и ка , ряд колхозов Березовского района досроч
но заверш ил вы полнение годового плана рыбодо
бычи. В числе этих колхозов— Аеьевекая рыбартель 
«Первое мая», П яш тарская рыбартель им. Вороши
лова, Н овинская рыбартель им. Коминтерна, Вой- 
теховская рыбартель им. Сталина, Пат расу й екая 
ры бартель «Красный промысловик», Л апорсхая 
сельхозартбль «На новом пути», Ч уаяельсхий 
колхоз им. Е арла Маркса.

В ы п о л н я л и  го до во й  п л а я

БЫСТРЕЕ
ЗАВЕРШИТЬ
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Колхозное крестьянство 
нашей социалистической 
Родины отдает все свои си
лы на выполнение обяза
тельств, привятых в пись
мах великому Сталину. Уже 
много областей и респуб
лик рапортовали товарищу 
Сталину о завершении ими 
государственного плана 
хлебозаготовок, о выпол
нении первой колхозной за
поведи.

Между тем в нашем ок
руге хлебосдача все еще 
не завершена, хотя косови
ца зерновых уже закончена 
почти полностью. План сда
чи хлеба государству вы
полнен только на 23 про
цента.

В чем причины такого от
ставания? Они кроются в 
том, что между косовицей, 
скирдованием и обмолотом 
хлебов допускается громад
ный разрыв. Так, в Кондин
ском районе к 5 октября 
было заскирдовано только
60,5 процента убранного 
хлеба, а обмолочено менее 
половины. Не удивительно, 
что район сдал в первой 
пятидневке октября лишь 
.50 центнеров зерна. Кон- 
динский райком партии 
(секретарь тов. Блинков) и 
райисполком (председа
тель тов. Горлявовский) не 
занимаются вплотную воп
росами хлебосдачи, надеют
ся  на самотек. Руководи
телям района не к лицу 
такая позиция.

Плохо организованы рас
четы с государством по на
туроплате за работу МТС, 
возврату семенных ссуд и 
гарнцевому сбору в Сама- 
ровском районе, выполнив
шем план хлебосдачи толь
ко на одну треть. За пер
вою пятидневку октября 
колхозы этого района сда
ли на приемные пункты 
всего лишь 34 центнера 
зерна.

Необходимо немедленно 
усилить темпы скирдова
ния и обмолота хлебов, обес
печить в ближайшие дни 
полное завершение сдачи 
хлеба государству. Обяза
тельства, данные колхозни
ками нашего округа това
рищу Сталину, должны 
быть выполнены с честью.

Колхозники и колхозни
цы! Работники сельского 
хозяйства! Приложьте все 
силы к тому, чтобы ее пос
рамить себя и быстрее р ас
считаться с государством 
по хлебу. Эго ваш священ
ный долг перед нашей со
ветской Родиной, перед ве • 
ликим Сталиным.

Тов. Савин в СЕоем докладе 
подробно остановился на зн а ч е 
нии постановления февральско
го П ленума ЦК ВКП(б) «О ме
рах подъема сельского хозай- 
ства в послевоенный период».

—  Эго историческое поста
новление,— сказал о н ,— являет
ся ярким  проявлением заботы 
большевистской партии и лич
но товарищ а Сталина о н еук
лонном подъеме социалистиче
ского сельского хозяйства, об 
укреплении колхозов, о росте 
материального и культурного 
уровня трудящ ихся.

В округе проведена большая 
работа по ознакомлению с этим 
постановлением е  претворению 
его в ж изнь. Разработан план 
развития сельского хозяйства 
ма* 1 9 4 7 — 195 0  годы, преду
сматривающий увеличение пло
щ адей посева по  картофелю  н 
овощам к  1 9 5 0  году ва 5 2 ,2  
процента, по верновмм н а  61 
процент; наи ечеяо  иметь аемлн 
в обороте 2 0 .1 3 8  га  вместо 
1 6 .0 2 4  г а ;  потребуется вновь 
освоить з а  эти годы белее 4 -х  
т н е я ч  га . Н амечево подмять 
урожайность зерновы х до 1 1 ,5  
центнере с гектара и по к а р 
тофелю до 91 центнера.

В области развития жквотно- 
водства планом предусмотрено: 
увеличить к  1 9 5 0  году пого
ловье лош адей на 4 5  процен
тов, крупного рогатого скота на 
46 процентов, овец в два раза ; 
подучить надой молока н а  фу
ражную корову 1 .0 0 0  литров 
вместо 7 6 0  литров ф актическо
го надоя в 1 9 4 6  году; иметь 
серебристо-черинх лисиц 1 0 0 0  
годов; поголовье оленей довести 
до 5 2 .0 0 0 ; полностью ликвиди
ровать бескоровноеть н безолем- 
яость колхозников.

В ответ на историческое по
становление февральского Пле
нум а Ц Е ВКЩ б) среди колхоз- 
инков и работников сельского 
хозяйства нашего округа раз 
вернулось социалистическое со 
ревнование в  честь 90-й  годов 
щ а н н  Великого Октября. Сорев
нуются С у р г у ш и й  район с 
М икояновским, Самаровский с 
Еондинскин, многие колхозы 
между собой. Благодаря сорев
нованию отдельные колхозы  до
стигли успехов в развитии вель
ского хозяйства. Сельхозартель 
им Молотова (Самаровский р ай 
он), где бригадир ом-полеводом 
Д обраяин И Г. весенний сев 
провела в 14  даей ,обзаловааа и 
спасла от наводнения 8 0  гек 
таров яровы х. Урожай ожидает
ся выш е среднего В сельхозар
тели «Новый путь» (бригадир- 
полевод Захаров Е . И.) а сжа
ты е сроки посеян 41 гектар , на 
поля вы везено более 3 0 0  тонн 
навоза, произведена подкормка 
посевов на п л о в щ и  14  гекта
ров, двухкратная прополка. И 
здесь урожай ожидается выше 
планового. В Кондинском райо

не хорошо справились с весен 
ним севом сельхозартели «8 мар
та», «Северная поляна» и др.

Однако таких  примерок не 
много. Большинство колхозов 
и сельских Советов не в ы п о л 
нило взяты х обязательств по 
проведению сельскохозяйствен 
н ы х  работ.

Тов. Савин отмечает, что х ле
боуборка вдет крайне медленно. 
Недопустимо отстает скирдова
ние н обмолот, а  такж е хлебо 
сдача государству. Особенно
низко чувство ответственности 
за  выполнение плана хлебосда
ч а  государству у руководителей 
Еондинекого района.

Далее докладчик останавли
вается иа выполнении плана 
сева озимой рж и. Несмотря на 
то, что государство оказало 
колхозам округа помощь, предо
ставив долгосрочную семейную  
ссуду, плав сева выполнен все
го на 45 процентов, притом с 
наруш ением установленных а г 
ротехнических сроков. С планом 
сева озимой ржи спразжлмсь 
только Л арьякский и Сургут- 
•кий районы.

Медленмо вы полняется в ок
руге план вспаш ки вяби.

Дскллдчик п од роб и  схарак- 
т е р н в е ш  работу иащ нвас-трак- 
торны х с т а а щ й , пскассв л у ч 
ш их людей ■ вскры в « д о с т а т 
ки в работе МТС.

Большее место в докладе от
водится вопросам о ргам зац и о н - 
мо - ховяйсгвенжого у к р е п л е н а  
колхозов я  ликвидации наруш е
ний колхозного У зтавв. После 
выхода в свет посвамсвле- 
■ия Совета Министров СССР н  ЦК 
ВКЩб) от 19  сентября 1946  г . 
колхозам возвращ ено 118 га 
приусадебных земель, 1 .3 8 4  га 
п аю сн ы х  и сенокосных земель, 
30 сельхозмаш ин, 11 домов, по
гаш ено дебиторской задолженно
сти 4 .9 1 2  ты сяч рублей, сокра
щено адмиеисгратнвмо - у п р а в 
ленческого аппарата 143  едини
цы и т. д. Однако я о н о  
егью еще наруш ения колхоз
ного Устава не ликвидяро 
ваны . До сих пор колхозам 
не возвращено* 19 голов ско 
та, колхозы имеют задолж ен
ность за организациям и и раз 
яы ми лицами свыш е двух мил 
лионов рублей и за членами 
колхозов 2 миллиона 41  ты сячу 
рублей. П кею т место факты  не
законного начисления трудодней 
лицам, не связанны м с колхоз
ным производством.

В конце доклада тов. Савин 
выдвигает ряд конкретны х за 
дач но успеш ному заверш ению  
сельскохозяйственного года. Н е
обходимо закончить скирдование 
хлебов и реш ительно усилить 
темпы обмолота, в ближ айш зе 
дни рассчитаться с государством 
по сдаче зерна в счет натур* 
оплаты за  работу МТС, по ссу
дам и гарнцевому сбору, зак он 
чить засыпку сем енны х фондов

в потр?бяом количестве. Надо 
принять все меры к  скорейш е
му окончанию заготовки кормов 
в размерах, обеспечивающих 
потребность стойлового периода, 
создать необходимый страховой 
фонд, немедленно закончить 
подгст)вку помещений к зимов
ке скота, организовать под
возку  кормов.

Докладчик выдвигает ряд дру
ги х  задач, разреш ение которых 
обеспечивает успешное в ы п о л 
нение исторического постанов
ления февральского Пленума ЦЕ 
ВКЩ 5) в нашем округе.

По докладу тов. Савина вы с
тупило 15 человек.

Депутат П етруш кин сообщил, 
что е постановлением ф евраль
ского П ленума Ц Е ВКЩ б) о з
накомлены все колхозники и р а  
ботяики сельского хозяйства С а
маровского района. Перед в е 
сенним севом было создано 4 5  
полеводческих бригад и 88  
звен ьев , в той числе ш есть 
звеньев высокого урож ая. Тов. 
П е т р у ш и н  подверг критике р а 
боту окружного отдела сельско
го хозяйства, который же забо
ти тся  об укреплении районны х 
сельскохозяйственны х отделов 
кадрзми специалистов.

— В  Сургутским районе,— г о 
ворит председатель Сургутского 
райисполкома тов. Ж идков,—  
проведена значительная работа 
по ознакомлению с постановле
нием февральского Пленума Ц Е 
ВКЩ б). Однако план весежмего 
зева  районом был вы полнен 
талько 1а 95 процентов. Уход 
• а  посевами был организован 
неудовлетворительно, и в этом 
вина специалистов сельского хо 
зяйства. Они слабо пропагаиди 
руют передовую агротехнику. 
Совершенно плохо в наш ей рай 
оне работает МТС. План тр ак 
торны х работ не вы полняется.

Тов. Жидков предъявляет 
требования к  окружному отделу 
сельского хозяйства, чтобы он 
больше оказы вал помощи Сур
гуте «он у району в развитии 
оленеводства.

Б своем вы ступлении тов. 
Буды лдиа рассказал о том, 
как проходила вееенне посевная 
кам пания, уход за  посевами и 
уборочные работы в Кондинском 
районе. Благодаря стараниям 
колхозников П аш нинекого и Сот- 
никовского колхозов они полу
чили средний урожай по 11 
центверов ржи с га. Однако 
убэрка в районе идет к р ай зе  
медленно. Е  1 октября остава
лось Неубранными еще 4 0 0  га . 
Крайне неудовлетворительно 
проходит обмою т и хлебосдача.

—  Колхозники Микояновско
го рай он а,— говорит депутат 
А ктаев,— в этом году получизи 
средний урожай зерновых по
9 ,5  центавра с г а , вместо 8 
центнеров по плану. Однако с 
семенны х участков урожай п о 
лучен ниже плаяозого. Объяс*

няется эго  тем, что за  сем ен
ными участками был плохой 
уход. На сегодая по району 
нехватает 2  700  центнеров с е 
менного картофеля. Тов. Актаев 
останавливается на некоторых 
успехах в развитии животновод
ства. П лан по выращ иванию  
лошадей районом перевыполнен. 
Оа говорит о том, что в районе 
еще не иолностью выполнено 
постановление ЦК ВКП (б) и Со 
вега Министров СССР от 19  
сентября 1946  года. До сих пор 
колхозы района имеют задол
ж енность за разны ми органи
зациями и лицами в  сумме 9 6 2  
тысячи рублей. Больш ая сумма 
задолженности числится за кон
торами Загогконь и Автогуж- 
трест. Судебно-следственные ор
ганы  плохо помогают колхозам 
во взы скании задолженности. 
Тов. Актаев критикует заведую 
щего окруж ны м отделом сель
ского хозяйства тов. Егорова за 
неудовлетворительное руковод
ство сельским хозяйством о к р у 
га и  особеню  М икояновского 
района, в котором тов. Егорбе 
не бы вал  б 1943  года.

Депутат той. Ловкутов го
ворил о недостатках руко 
водства сельским хозяйством 
ео стороны  м естны х советских 
организаций и отделов сельско
го хозяйства, которые ж ивое 
руководство часто подменяют 
кажцедяреко - бю рократическим, 
больше внимания уделяя сбору 
сводок. Надо, чтобы вопросами 
сельского хозяйства и живот
новодства советские органы  и 
отделы сельского хозяйства за 
нимались ме от случая к случаю , 
а повседневно, круглы й год. Он 
предъявил требования к  опыт
ны й учреждениям, которые м а 
ло оказываю т практической 
помощи колхозам в развитии 
сельского хозяйства и животно
водства. Он подробно остановил
ся на задачах по воспитанию 
и обучению колхозных кадров.

В своем выступлении тов. 
Дюкин подверг резкой критике 
руководство Ко вди не кого р айона, 
которое не борется по-настоящ е
му за развитие вельского х о зя й 
ства, за  разверты вание социали
стического соревновашия. З вен ь
евая система в районе и гн о ри 
руется. Постоянных бригад я  
звен ьев в сельском хозяйстве 
нет. Эго привело к  тому, что 
Кандинский район является  с а 
мых отсталым районом округа 
ао выполнению сельскохозяй
ствен ны х работ. Уборка и об
молот нетерпимо затягиваю тся, 
еры ваетзя выполнение плана 
хлебосдачи районом.

Ё трениях выступили такж е 
т. т. Голяновехая, Самарин, Про
скуряков, Огарков, Л инхарг, 
Егоров и  др.

(Окончание см. на 2 стр.)
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Н а вечеряем заседании 6  ок
тября е докладом «Итоги загото
вок пуш яо-мехового сы рья ва 
1947  год и мероприятия по под
готовке к  зимнему пуш яо-заго
товительному сезону 1947  - 1 9 4 8
г .г . а выступил заместитель пред
седателя окр и с полком а тов. Тру
сов Н . С.

До докладу развернулись ож ив
ленны е прения.

Управляю щ ие окружной кон- 
торо! Заготж авсы рье тов. Куз
нецов сообщил,что план прош 
лого зимнего сезояа системой 
Заготж ивсырье выполнен только 
■аполовину. Не участвовало ва 
щ п ш о м  промысле 5 20  охотни
ков промысловиков и 150  уче
ников охотников. В Ларьякеком 
районе вместо 4 00  находилось 
в урмане лишь 240 охотников. 
Здесь норму отлова н а  охотни 
ка произвольно увеличи ли до 
4 0 0 0  рубле! вместо того, чтобы 
обеспечить полный выход пуш  
няков н а  промысел.

В ы ступивш и! в прениях пред 
се дате ль окррыболовпотребеоюза 
тов. Эпштейн признал неудов
летворительную  работу рыболов- 
потребкооперации по заготовкаи. 
Дело дошло до того, что отдель
ны е заготовители растеряли охот
ников, посю яяной работы с  ни 
ни не ведут. Он говш ял
О '" Ч  « . ' . » *  • «IV 1 !'Ч
Д < Д Я Г -  .-I .  . »
"■***> МЫ* орг. у. г. 
лечг-'Кй ь^тчыо -«?• -г

Я* п -ь ь а  иушзлго-
совок,— сказал председатель Бе
резовского райисполкома тов. 
Ры тов,— плохое обслуживание 
охотников, особенно на местах 
■роинсда. Бы ли ф акхну когда 
по месяцу от охотников н е  при
нималась пуш нина. В Тутлейме 
40 охотников, а  обслуживает

их один сборщ ик, который к 
ним в урман не вы езж ает. Пуш - 
няки вынуж дены  приходить за 
50 — 7 0  километров, чтобы сда
вать пуш нину, получать продук
ты и  охотпри аасн .

Председатель Сургутского рай
исполкома тов. Ж идков говорил 
о том, что С ургутская контора 
Заготж ивсырье плохо готовится 
к  зимнему сезону охоты. Он 
критиковал управляющ его ок
ружной конторой Заготживсырье 
тов. Кузнецова з а  грубое отно
шение к низовы м кадрам.

Депутат Актаев остановил
ся н а  причинах невыполнения 
плана заготовок по М икоянов
скому району, где неудовлетво
рительно поставлено обслужи
вание охотников на местах про
мысла.

В п рени ях  вы ступили такж е 
т.т. Типсин, П атухин, Неупо 
коев и др.

Вчера сессия заслуш ала док
лад депутата Корешкова о за 
дачах Советов в связи с подго
товкой и проведением выборов 
в местны е Советы депутатов 
трудящ ихся.

По этому вопросу в  прениях 
выступили т .т . Старков, Лоску 
тов, Савин и Ч ^гин, которые 
указали  н а  необходимость не 
медленного разверты вания под
готовительной работы к выбо 
рам, привлечения к  этому делу 
широкого партийного и совет 
ского актива и всех трудящ их
ся. На основе разверты вания 
«ассово- политической работы 
редн трудящ ихся выборы в 

местные Советы должны быть 
ознаменованы новыми трудовы
ми подвигами, досрочным вы 
полнением хозяйственно-поли
тических задач, стоящ их перед 
округом.

По всем вопросам повестки 
дня сессия приняла разверну 
тые реш ения.

Выполнить обязательства 
по выпуску и отгрузке 

рыбной продукции

Соревнование районов округа 
на уборке урожая

(в процентах на 5 октября 1947 года)

Р А Й О Н Ы Убрано
зерновых

засвирдова-| 
|но зерно вых|

обмолочено
зерновых

выкопано
картофеля

Березовекий 100,0 _ — 100,0
Сургутский 100,0 — 68,0 100,0
Ларьднекий 100,0 73,0 27,0 89,0
Ковдннский 100,0 69,5 42,0 99,0
Саж&ровекмй 99,0 00,0 24,0 100,0
Кнвояновевмй 97,4 22,1 — 100,0

И тоге  но округу! 99,5 1 58,• | «6,0 96,0

Подарок горняков Великому 
Октябрю

•АРАНПАТЛЬ (оо р а д и ). 
Коллектив рабочих ■ служа
щих По лярв)-Уральской экспе
диции треста М  13, включив
шись в социалистическое сорев
нование, брал обязательство 
досрочно выполнись годовую 
врограмму к 30-й годовщине 
Великого Октября.
. Коллектив добился к 1 ок
тября хороших производстве!- 
ных показателей. Программа 
добычи моноблоков выполнена 
ва 158 процентов, объем гор- 
жнх работ—на 114 процентов,

объем геологоразведочных ра
бот на 115 процентов. Про
изводительность труда горня
ков составила 139  процентов, 
себестоимость моноблоков сни
жена на 25  процентов.

Коллектив зимовщиков эк 
спеднц и берет на себя обяза
тельство образцово, организо
в а н о  провести подготовку к 
полевону еевоиу 1948 года.

Старчик,
начальна экспедщия.

Сократ,
председатель жестком».

Предприятия рыбной промыш
ленности наш его округа в пись 
ме товарищ у Стад и ну обязались 
выполнить гохозсй план по в ы 
пуску и отгрузке рыбиой п р о 
дукции к  30-й  годовщ ине В ели
кой Октябрьской социалистичес
кой революции и повысить сорт 
ность выпускаемой продукции 
по высшим и первы м сортам на 
3 процента.

Эти обязательства отдельными 
предприятиями рыбной промыш 
ленности выполняю тся неудов
летворительно. Т ак , Сургутский 
рыбоконсервный завод, где ди
ректором т. К ульков, парторгом 
т. Бабикова, выполнил девяти
месячный план вы пуска готовой 
продукции только на 63 процен
та , а П олю ватский рыбозавод 
(директор т Кайгородов, парторг 
т. Б аби н ) и Б арэзов5Кий ры бо
завод (директор т. Доронин, п ар 
торг т. Агеева) ещ е того м е н ь 
ше. В результате в целом по 
округу  план 9-ти месяцев в ы 
полнен всего на 8 0  процентов.

Плохо организована вы возка 
готовой продукции. На 25 сен 
тября было не отгруж ено  гото
вой продукции 9 3 0 0  центнеров/ 
в  том числе 3 8 0 0  центнеров 
Сургутский рыбоконсервный з а 
водом и  1 .8 0 0  цемтнеров М ико
яновским рыбозаводом. Броме 
того, имелось 3 0 2 0 0  центмеров 
незаверш енной продукции, из 
которых 7 .9 0 0  центнеров в М и
кояновском и 7 .0 0 0  центнеров 
в Усть Иртышском рыбозаводах.

Отдельные директора рыбо
заводов и инженеры-технологи 
грубо нарушают технологию 
рыбообработки, выпускают про
дукцию низкого качества, не
брежно хранят готовую продук
цию, безответственно относятся 
к ее транспортировке. Испол
няющий обязанности директора 
Усть Иртышского рыбозавода 
тов. Белкин и инженер-технолог 
тсв. Панкин в июне отгрузим в 
Тюмемь навалом без сортиров
ка 309 тснн рыбопродукции, 
чтс привела в патерям в пути 
7 0  таим рыбы, я 1 5 0  тоин 
рыбы перашла мм первого сорта 
в низшие. Есематря на ага, 
Баляжм к Панкин м о р г а й  бааат-

вегственно отнеслись к от
грузке рыбопродукции. В авгу 
сте они снова отправили н ава
лом 103 тонны рыбы, из кото
ры х 30 тонн было забраковано 
и направлено в переработку, а 
остальная рыба принята пони
женной сортностью.

Директор Н ахрачанского рыбо
завода т, Зөячөнко в мае отгру
зил в Тюмень 130  тоня моро
женой ры бы , которая находи
лась в стадии оттаивания, поэто
му вся рыба была направлена в 
переработку. Подобные факты 
имеют место так ж е со стороны 
директоров и технологов С ы то
минского и Сургутского рыбо
заводов.

Исключительно плохо орга
низована транспортировка рыбы 
транзитны м  флотом рыбтреста 
Рыбопродукция, погруж енная в  
баржу 3 5 3 , из М икояновского 
рыбозавода транспортировалась 
до Тюмени 74 дня, вследствие 
чего вся была забракована и 
направлена в переработку.

Безответственное отношение 
ряда директоров рыбозаводов к  
повыш ению качества и транспор
тировке продукции приводят к  
тому, что предприятия получа
ют сверх нормальные потери за  
период транспортировки до Тю
мени и Омска, несум большие 
убытки.

Парторги рыбозаводов недос
таточно занимаю тся оргаяизаци- 
ей социалистического соревнова
н и я , не организую т технологов, 
мастеров, корм приемщ иков и р а 
бочих обработки на выполнение 
взяты х обязательств, проходят 
мимо фактов порчи и выпуска 
ародухциж низкого качества.

До конца навигации остались 
считанные дни. Директорам ры 
бозаводев н первичным партий 
ним организациям предприятий 
рыбиой промышленности надо 
удвоить— утроить темпы уборки 
и отгрузки рыбопродукт!,при
нять вея меры к тому, чтобы 
вмполивть принятие обязатель
ства. Райкомы партии должны 
оказать рыбозавода в эгомдей- 
ггвоммую помощь.

Л ож вв,
инструктор окружкома ВКЩб).

Заслужили 
благодарность

В сентябре учащ иеся фельд
шерско-акуш ерской ш колы по
могали колхозам убирать урожай.

2 4  учащ ихся первого курса 
изъявили ж елание работать в 
П ерековском колхозе им . Ч ка
лова, остальные поехали в С /р - 
гугс кий район.

Бригада, руководимая п р е 
подавателем школы тов. Деми
довой, трудилась н а  уборке 
зерновых и картофеля в кол
хозе им. Чкалова. Особенно хо
рошо работало звено т. Итка- 
ревой, в которое входили т. т. 
Букина, Алекмна, В ахруш ева, 
Свиридова. Бригада получила 
благодарность от правления кол
хоза им. Чкалова.

К. Уткина.

СЫТОМИНО (по радио) При
нош у благодарность группе 
учащ ихся ф ельдш ерско-акуш ер
ской ш колы , работавшей иа убор
ке урож ая в наш ем колхозе. 
Все они выполняли установлен
ные нормы выработки, работали 
честно и добросовестно.

Курочкин, 
председатель Зарямского 
колхоза .Красная заря"

О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А
В Ы П О Л Н И Л И

Комсомольцы Микояновского 
района брали на себя обязатель
ство выловить в свободное от 
работы врем я 600 центнеров 
рыбы и сдать ее в счет планов 
колхозов. Свое слово они сдер- 
жали. Выловлено и сдано го
сударству 6 2 2  центнера рыбы. 
Лов продолжается.

А. Хозяинов.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
~8 октября, в 8 часов вечера, в 

помещении парткабинета созы
вается совещание секретарей пер
вичных парторганизаций и про
пагандистов пос. Ханты Манеийск 
с вопросами:

1. Организация партийной учебы.
2. Задачи агитационной работы 

в связи с выборами в местные 
Советы депутатов трудящихся.

Самаровский райком ВКП(б).

Ответ, редактор 
«. И. ЦИБИЛЕВ.

ВЫГОДНО ХРАНИТЬ ДЕНЬГИ НА ВЫИГРЫШНОМ 
ОКЛАДЕ

Прием и выдача выигрышных вкладов производится Меспре- 
пятственно всеми сберегательными массами.

Доходы ло выигрышным вкладам выплачиваются в форме вы
игрышей

Тиражи выигрышей производятся два раза в год.
В каждом тираже на 1000 номеров счетов установлено 25 

выигрышей.
Не них: 1 выигрыш в размере 200 процентов,

2 выигрыша в размере 100 процентов и 
22 выигрыша в размере 50 процентов среднего ос

татка вклада за истекшее полугодие по счету, на 
который пал выигрыш

^РАНИТЕ СВОИ ДЕНЬГИ НА ВЫИГРЫШНОМ ВКЛАДЕ.
{Санты-Мансийская окрсберкасса работает ло воскре

сеньям с 9 часов утра до 6 часов дня, по остальным 
дням с 11 часов дня до 7 часов вечера.

Выходные дни по понедельникам.
ОКРСБЕРКАССА

О РС ’у Ханты-Мансийского 
леспромхоза срочно требуются 
„для работы на рыбных про
мыслах рыбаки и бондари. Об 
условиях справмться в часы 
занятий в конторе О РС ’а с 
б часов утра до 5 час. 30 мин. 
вечера.

СНМНРОВСКИЙ ЛЕСХОЗ 
производит прием заявок на 
отвод лесосечного фонда на 
1948 год.

Организации, учреждения, иол- 
дозы и местное население, же
лающие получить древесину, 
обязаны подать заявки в контору 
лесхоза до 10 октября 1947 года 
по адресу: п. ^анты-Мансийси, 
ул. Карла Маркса, дом № 26.

Дирекция лесхоза.
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